



El Ministro de Desarrollo Económico porteño, Francisco Cabrera y la legisladora de la Ciudad, Paula Villalba botaron el submarino amarillo con el que piensan navegar por los mares del macrismo.

El ministro y la legisladora anunciaron la agrupación, llamada como la famosa canción de los Beatles, que se mostró por primera vez el sábado 3 en el gimnasio de Ferro durante el acto de presentación de la fórmula de Cambiemos.

“Somos un equipo de trabajo territorial que nació al calor de la campaña. Comenzamos a militar juntos en las elecciones del 2011 y desde entonces nos consolidamos como una agrupación política”, explicó Villalba.

Esta agrupación, que tiene como máximo objetivo para las elecciones la fiscalización y el trabajo territorial, ya tiene en Martín Medrano, postulante a concejal por Ezeiza, su primer candidato para las elecciones en dos semanas.

“Nos sumergiremos en algunos momentos y emergeremos en otros. Nuestras batallas serán la fiscalización y el trabajo territorial. Como un submarino navegaremos los mares de la política”, finalizó Villalba quien invitó a visitar submarinoamarillo.com para enterarse más de la agrupación y sumarse al trabajo conjunto.